

LOCAL | Reportajes

El G-40 muestra en una exposición sus seis años de trabajo en la espeleología

Fotografías, topografías, estudios sobre fauna cavernícola o recortes de prensa conforman la muestra “Subterránea”

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 2 de junio de 2011 - 18:16



A través de una extensa variedad de material de diversa índole, el grupo espeleológico prieguense G-40 hace un repaso del trabajo realizado en sus seis primeros años de existencia en torno a la espeleología.

“Subterránea” muestra distinto material elaborado por el club, entre el que se encuentran topografías de distintas cavidades, especialmente de la comarca de la Subbética, así como estudios sobre fauna cavernícola y

De la misma forma, la exposición recopila una serie de fotografías de gran belleza, que muestran el interior de

distintas cavidades, y lo caprichosa que es la naturaleza en cuanto a formaciones rocosas y el efecto del agua a lo largo de millones de años.

La muestra se completa con un espacio dedicado a cartelería de distintos actos y un apartado en el que se recogen algunas noticias aparecidas en distintos medios, en las que se recoge información del grupo.

La muestra, que puede contemplarse en las Carnicerías Reales hasta el próximo 13 de junio, se inauguró este miércoles por parte de Antonio Alcalá, presidente del G-40, y los concejales en funciones de Cultura y Turismo, y Medio Ambiente, M^a del Mar Domene y Javier Tarrías, respectivamente.